
CONSELHOMUNICIPAL DE SAÚDE - CMS/ SMJ
(CRIADO PELA LEI MUNICIPAL Nº 117, DE 16 DE FEVEREIRO DE 1993 e

ALTERADA PELA LEI Nº 2714, DE 13 DE JULHO DE 2023)

ATA Nº 13 , REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHOMUNICIPAL DE1

SAÚDE DE SANTA MARIA DE JETIBÁ2

Reunião Extraordinária do Conselho Municipal de Saúde, realizada no dia 23 de Outubro3

de 2023, convocada para às 15:00, através da plataforma Zoom (Online), estiveram4

presentes os membros: Edinete, Pablo, Silene, Diogo, Elvira, Rejane, Norma, Tânia, Karla,5

Luciana, Gabriela e Lucas. Convidados: Taynara.. A reunião tem início às 15:48 horas6

devido à problemas técnicos, Diogo inicia a reunião saudando à todos os presentes, em7

seguida lê a convocatória do dia com os seguintes pontos de pauta: Aprovação do8

Relatório da Prestação de Contas do Hospital Concórdia; Apresentação do Relatório9

da Fiscalização do Hospital Concórdia Diogo informa que a avaliação foi analisada pela10

comissão e que compete ao Conselho aprovar a avaliação da comissão, Diogo lê os pontos11

que foram avaliados pela comissão referente ao Convênio nº 004/2022 (período de 01 de12

setembro de 2022 a 31 de Agosto de 2023), assim, a Prestação foi aprovada com ressalvas13

pela comissão. Diogo solicita a aprovação dos conselheiros do parecer da comissão. A14

votação é aprovada por todos. Em Seguida Diogo solicita que Gilson faça a Apresentação15

e aprovação do repasse no valor de R$ 370.000,00 oriundos do Fundo Estadual de Saúde16

para o Hospital Evangélico de Santa Maria de Jetibá. Gilson informa que a Secretaria de17

Saúde já realizou a abertura de uma conta para receber o repasse de custeio. Que a18

AEBES receberá a emenda parlamentar de bancada. Que a AEBES irá protocolar seu19

plano de trabalho, que será encaminhado à Câmara de Vereadores caso este Conselho20

aprove o repasse financeiro para assim a Câmara analisar e aprovar o repasse à AEBES.21

Diogo solicita a aprovação dos conselheiros, a votação é aprovada. Elvira relata22

problemas técnicos com seu microfone. Diogo finaliza e agradece à todos pela presença.23

Não havendo mais assuntos a discutir a reunião encerrou-se às 16:00 horas , foi lavrado a24

presente ata , que será assinada por Taynara Stieg Rodrigues (Secretária Executiva) e pelo25

Presidente do Conselho Municipal de Saúde, Diogo Sossai Berger.26


